



10月25日（土）、中山小学校体育館で第3回中山地区モルック大会が開催され、スタッフも含めて住民の方120名の参加がありました。

3回目の開催ということもあり、前大会と比べ、各チームモルックの腕が各段に上達していました。

また、参加チームの中には優勝を目指して平日から練習を重ねるチームもあり、年々レベルが上がっていると感じました。

大会結果は優勝「ピンポン」準優勝「埴原西」第三位「イースト2」でした！

賞品として中山御牧の里から大切に育てられたおいしい新米が贈呈されました！おめでとうございます！

参加者からは「子どもと孫と三代で参加できて楽しかった。」「大人と試合をして勝てて、うれしかった。」「来年は優勝したい。」「景品が豪華ですごかった。」との声が聞かれました。

来年もモルック大会を開催予定ですのでぜひひご参加ください！！



11月1日現在の中山
世帯数 1,373
人口 3,047

【問い合わせ】
中山公民館報編集委員会
58-5822

第68回松本市市民スポーツ大会『秋季大会』

秋空のもと10月12日(日)松本市内の複数会場にて、第68回松本市市民体育大会が開催されました。中山地区からは、軟式野球、卓球、ゲートボールの3種目で出場しました。

選手たちは全力で試合に臨んでいました。応援にも非常に力が入りました。

結果は以下の通りです。選手の皆さんお疲れ様でした!!



軟式野球：ブロック3位

卓球：ブロック3位

ゲートボール：予選リーグ敗退

第42回松本市長杯争奪球技大会

寒空の中、11月2日(日)松本市内の複数会場にて、第42回松本市長杯争奪球技大会が開催されました。中山地区からは、ゲートボールに参加しました。

結果は第3位でした。

10月12日に開催された市民スポーツ大会では予選リーグ敗退という悔しい結果になりましたが、そのリベンジとなりました。選手の皆さんお疲れ様でした。



今年の秋は毎日のように熊が出没し大きな話題になりました。市街地や観光地にまで出没し、人を襲うなど狂暴化が目立ちます。エサ不足や里山の過疎化、自然開発などが原因とされています。山に囲まれた中山地区も人ごとではありません。熊と遭遇したら目を離さずにゆっくりと後ずさりとか、危険を感じたら手で顔や頭を覆い伏せるなど現実は冷静に対処できるのか?と考えさせられます。以前のように人と熊がお互いの領域を侵さないよう、平穏に暮らせればと思

います。熊と遭遇したら目を離さずにゆっくりと後ずさりとか、危険を感じたら手で顔や頭を覆い伏せるなど現実は冷静に対処できるのか?と考えさせられます。以前のように人と熊がお互いの領域を侵さないよう、平穏に暮らせればと思

